

BOLETIN DE PRENSA

Boletín número 0587
Ciudad Universitaria, 18 de junio de 2025

Anuncian el inicio de las jornadas de Diseño

La Facultad de Diseño de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) anunció la realización de las jornadas *Diseño que inspira, conecta y trasciende*, en la que alumnos de diversos semestres presentarán sus trabajos sobre el diseño y su impacto en la sociedad morelense.

René de Jesús Alvear Ocampo y Samuel Serrano Romero, secretario de Docencia y de Extensión de la Facultad de Diseño, respectivamente, informaron que del 19 de junio al 2 de julio las jornadas se realizarán en cuatro sedes con la exposición de los trabajos de los alumnos que exploran el poder del diseño.

“Vamos a dar a conocer lo que hacen nuestros estudiantes en las tres diferentes áreas que manejamos: diseño gráfico, diseño industrial y diseño de medios audiovisuales. Son alumnos desde el segundo semestre hasta el octavo semestre”, expresaron.

Los funcionarios dieron a conocer que además, se impartirán los talleres de cerámica, pintura al óleo, pintura acrílica, tatuaje en piel sintética, diseño de voz para personajes y locución, lettering y se proyectarán películas y documentales a cargo de la Asociación de Mujeres en el Cine y la Televisión.

René Alvear y Samuel Serrano expresaron que la exposición y los talleres buscan visibilizar lo que se hace en la Facultad de Diseño y la importancia que tienen en la sociedad morelense.

Las jornadas de diseño se inaugurarán este 19 de junio a las 12:00 horas en el Centro de Desarrollo Comunitario Los Chocolates para continuar con un taller de cerámica.

El 23 y 24 de junio las actividades continúan Museo Universitario de Arte Indígena Contemporáneo a las 10:00 horas con un taller de lettering. El 25 de junio, las jornadas se trasladan a la Casa de Cultura de Lázaro Cárdenas ubicada en la Avenida Palmira de Cuernavaca, donde se realizará el taller de pintura en acrílico a las 16:00 horas, mientras que el 26 de junio a partir de las 9:00 horas, en el Cine Morelos, se presentará una película y a las 12:00 horas, iniciará el taller de diseño de voz.

Para conocer el programa completo de actividades, pueden consultarse a través de las redes de la Facultad de Diseño.

Atentamente

Por una humanidad culta